

Loisir 700 plongées pour le club

le 17/10/2011 à 05:00 par Jean-Claude PIERRAT (CLP)



La salle Saint-Henri était bien remplie. Photo J.-C. P. (CLP)

Les plongeurs du Creusot se sont rassemblés vendredi pour leur assemblée générale tenue sous la présidence de Vincent Bobin.

La réunion a été l'occasion de rappeler les principales activités du club pratiquées par ses 84 membres : la plongée en scaphandre, apnée et biologie marine. Le bilan d'activité dressé a permis ainsi de noter que les pensionnaires du club ont réalisé 700 plongées lors du dernier exercice dont 287 aux Fouthiaux.

Mais aussi, 241 plongées ont été faites par 28 plongeurs en Égypte et une sortie « bio » a eu lieu dans le midi de la France avec l'animateur Cyrille Bollard. Ajoutons pour compléter, l'organisation de sorties à Dijon (fosse) et à Théoule rassemblant les plongeurs de tous niveaux.

Comme chaque année le club a par ailleurs participé au challenge Girardin (aviron), au Téléthon et au parcours du cœur, sans oublier le challenge départemental de nage avec palmes.

Davantage de formation

Évelyne Couillerot et Guy Arnoud qui assistaient aux travaux de cette assemblée ont apporté leurs soutiens respectifs et constaté un effort important réalisé par le club dans le domaine de la formation. Sont élus ou réélus au conseil d'administration Élisabeth Durix, Cyrille Bollard, Albert Firmino et Dominique Lalère. Daniel Catelin est le nouveau président du club. Vincent Bobin en est le nouveau directeur technique